



Mi Universidad

MAPA-CONCEPTUAL

Nombre del Alumno: GILDER MATEO LOPEZ

Nombre del tema: MARCO TEÓRICO

Parcial: I PARCIAL

Nombre de la Materia: TALLER DE ELABORACIÓN DE TESIS

Nombre del profesor: GUADALUPE DE LOURDES ABARCA FIGUEROA

Nombre de la Licenciatura: LICENCIATURA EN DERECHO

Cuatrimestre: 9no. CAUTRIMESTRE

3.1 QUE METODOS PODEMOS SEGUIR PARA ORGANIZAR Y CONSTRUIR EL MARCO TEORICO.

Una vez extraída y recopilada la información, podemos empezar el marco teórico, el cual se basará en la información recopilada.

Un paso previo consiste en ordenar la información recopilada de acuerdo con uno o varios criterios lógicos y adecuados al tema de la investigación.

Método de mapeo para construir el marco teórico, este método implica elaborar un mapa conceptual, y con base en éste, profundizar en la revisión de la literatura y el desarrollo del marco teórico.

Un marco teórico consiste en desarrollar, en primer lugar, un índice tentativo de éste, globalo general, eirlo afinando hasta que sea sumamente específico, luego, se coloca la información (referencias) en el lugar correspondientes dentro del esquema.

3.2 CÚANTAS REFERENCIAS DEBEN USARSE PARA EL MARCO TEÓRICO.

Esto depende del plantamiento del problema, el tipo de informe que estemos elaborando y el área en que nos situemos.

Algunos autores sugieren un mínimo de 30 referencias para una tesis de pregrado o maestría y artículos para publicar en revistas académicas.

En una investigación en licenciatura para una materia o asignatura el número puede variar entre 15 y 25, en una tesis entre 20 y 30, en una tesis de licenciatura entre 25 y 35, en una tesis de maestría entre 30 y 40, en un artículo para una revista científica, entre 40 y 60.

En una disertación doctoral el número se incrementa entre los 60 y 120, so son de ninguna manera estandares pero resultan en la mayoría de los casos.

3.3 QUE TAN EXTENSO DEBE SER EL MARCO TEÓRICO.

Creswell, recomienda que el marco teórico de propuestas de tesis, licenciaturas y maestría, oscile entre 8 y 15 cuartillas estandares, en articulos para revistas de 12, , en tesis de licenciatura y maestría de 20 y 40, y e disertaciones doctorales de 40 y 50.

Savin-Badden y Major , consideran en una extensión aproximada de 10,000 palabras y desarrollar entre cuatro o cinco apartados fundamentales.